Prentsa oharra Nota de prensa





REPUESTA EN SU LUGAR LA "NINFA DEL AGUA"

Este fin de semana se ha procedido a recolocar en su lugar habitual la escultura "Ninfa del agua" tras haber sido sometida a un intenso trabajo de restauración.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, ha recordado que "el pasado mes de octubre se retiró del estanque de Alderdi Eder la escultura, que presentaba diversos desperfectos, incluida la tubería de agua que alimentaba la fuente y que estaba muy oxidada. Durante este tiempo, se ha procedido a sanear la escultura, colocar una nueva tubería, pintarla y adecuar el estanque, especialmente la peana sobre la que se asienta la escultura, que tenía muchos azulejos rotos".

Son unos azulejos muy especiales, con dibujos diferentes pintados a mano y que no son fáciles de localizar en el mercado, a no ser que se encarguen específicamente en talleres. Queda por rematar el estanque, llenarlo de agua y volver a dar vida a la fuente que sujeta la ninfa que, meses después, ha vuelto a su lugar.